



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

YANN CHEVALIER PREND SES FONCTIONS DE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE HAUTS-DE-SEINE HABITAT : UN ENGAGEMENT RENFORCÉ POUR RÉPONDRE AUX NOUVEAUX ENJEUX D'UN DÉPARTEMENT EN MOUVEMENT

Levallois-Perret, le 28 août 2025

Ce jeudi 28 août, Yann Chevalier entre en fonction en tant que nouveau Directeur général de Hauts-de-Seine Habitat, office public de logement majeur du département. Cette nomination s'inscrit dans une dynamique de renouveau, visant à renforcer la proximité avec les locataires, accroître la réactivité face aux enjeux territoriaux et garantir une gestion plus efficace et plus humaine des projets urbains

Fort d'une expérience solide et reconnue dans le secteur du logement social, l'Office peut compter sur sa connaissance approfondie du territoire des Hauts-de-Seine. Yann Chevalier a en effet occupé pendant plusieurs années dans les Hauts-de-Seine les fonctions de Directeur général à Vallée Sud Habitat et Colombes Habitat ainsi que dans d'autres sociétés HLM d'importance. Il possède ainsi une expertise fine des enjeux liées aux politiques locales de l'habitat et des habitants.

Son arrivée intervient à un moment où le département des Hauts-de-Seine renforce sa politique volontariste en matière d'habitat face à la crise du logement, à travers notamment son dispositif « quartiers d'avenir », et les 70 millions de fonds participatifs accordés à Hauts-de-Seine Habitat. Ainsi, notre Office se dote d'une feuille de route ambitieuse : construire davantage de logements sociaux et intermédiaires, rénover et moderniser le parc existant, promouvoir la mixité sociale, développer l'accession à la propriété, et placer la satisfaction des locataires au cœur de ses priorités quotidiennes.

Rémi Muzeau, Président de Hauts-de-Seine Habitat, a salué cette prise de fonction : « Je me réjouis de l'arrivée de Yann Chevalier à la tête de notre office. Sa très grande connaissance du secteur HLM, du fonctionnement des collectivités territoriales et des attentes des locataires sera un atout majeur. Ensemble, nous pourrons relever les défis qui s'imposent en matière d'habitat »

De son côté, Yann Chevalier a exprimé sa détermination : « Je remercie le Président et les administrateurs pour la confiance qu'ils m'accordent. C'est un honneur et une grande fierté de rejoindre un acteur majeur du logement social comme Hauts-de-Seine Habitat. Je mettrai



mon enthousiasme et mes compétences, aux côtés des équipes, pour améliorer la qualité de vie de nos locataires et faire de notre office un levier essentiel du développement d'un logement accessible et de qualité dans les Hauts-de-Seine »

Avec cette direction renouvelée, Hauts-de-Seine Habitat réaffirme son rôle central dans la politique du logement du département.

Hauts-de-Seine Habitat, acteur public de référence dans le logement social, gère plus de 44 000 logements sur l'ensemble du département des Hauts-de-Seine et dans les Yvelines. Engagé, pour un habitat durable, de qualité et accessible, il œuvre chaque jour au service des habitants et des collectivités.